
Bericht Generalversammlung 2024 der Musikgemeinschaft Rietberger Jäger – 
Musikfreunde Bokel 

Am Freitag, den 12. Januar 2024 haben sich 36 unserer aktiven Mitglieder der 
Musikgemeinschaft Rietberger Jäger – Musikfreunde Bokel in unserem Vereinslokal Bökamp 
in Bokel zur jährlichen Generalversammlung eingefunden. Nach der Begrüßung durch unseren 
ersten Vorsitzenden Benedikt Altehülshorst wird die Versammlung mit einem gemeinsamen 
Essen begonnen. Auch unser Vereinswirt Werner Bökamp lässt es sich nicht nehmen, uns 
persönlich mit einem Gruß von der Theke zu begrüßen. Wir gedenken unseren verstorbenen 
Mitgliedern Günter Nittka, Antonius Brinkhaus und Gertrud Baumjohann mit einer 
Schweigeminute. Anschließend beginnen wir mit der Tagesordnung und können 
erfreulicherweise zwei neue Mitglieder in unseren Verein aufnehmen. Fabian Bauch ist somit 
mit 13 Jahren unser jüngstes und neustes Mitglied und dem Register Schlagzeug zugeordnet. 
Axel Witting, Trompete und Flügelhorn, war bereits einmal Mitglied unserer 
Musikgemeinschaft und hat durch das Bundesschützenfest in Batenhorst im vergangenen 
Jahr wieder den Weg zu uns gefunden. Zwei unserer Vereinsmitglieder, Jens Kammermann 
und Timo Kaller werden mit einem Orden für ihre 10-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt. 
Unser Mitglied Thomas Matschke ist bereits seit 40 Jahren dem Verein treu und wird ebenfalls 
mit einem Orden und zusätzlich mit einer Urkunde geehrt. 

Wir besprechen die Termine und Ereignisse des letzten Jahres und unser Kassierer Jan van 
Rijbroek gibt uns einen Überblick über unsere Finanzen. Zunächst berichtet Benedikt 
Altehülshorst über die Termine, Ereignisse und Vorhaben für das kommende Jahr. Unter 
anderem steht im Jahr 2025 das 100-jährige Jubiläum der Rietberger Jäger vor der Tür und 
wir wollen aus diesem Anlass ein Konzert organisieren. 

Groß auf der Tagesordnung standen auch Wahlen für die Vorstandsposten erster 
Vorsitzender, Musikalischer Leiter und Schriftführer. Wie allen Mitgliedern bekannt war, hatte 
Benedikt Altehülshorst im Vorstand ein Doppelamt als erster Vorsitzender und Musikalischer 
Leiter. Benedikt hatte bereits mitgeteilt, dass er die Position des ersten Vorsitzenden abgeben 
möchte und sich wieder mehr auf die Musik konzentrieren mag. Den Posten als Musikalischer 
Leiter wird er beibehalten und auch die Mitglieder haben ihm diesen Posten mit einer 
einstimmigen Wiederwahl bestätigt. Jens Kammermann konnte für die Position des 
Vorsitzenden gewonnen werden und wird zusammen mit Lena Menze, bisher zweite 
Vorsitzende, die Musikgemeinschaft im Duo repräsentieren und vertreten. Jens Kammermann 
freut sich auf sein neues Amt und wir dürfen ihn zitieren „Ich habe Bock auf diesen Verein und 
möchte nicht, dass mir das jemand nimmt“.  Des Weiteren dürfen wir mit Lukas Gödde einen 
neuen Schriftführer im Vorstand begrüßen, der das Amt von Priska Brockschnieder 
übernommen hat. Alle Mitglieder sprechen Priska und Benedikt ihren Dank für die geleistete 
Vorstandsarbeit, die investierte Zeit und das aufgebrachte Engagement aus. 

 


